



ESPECIAL: "30 años, 30 destinos a los que puedes viajar con tus tarjetas Santander LATAM Pass"

Miami tiene de todo para calificar como destino top el año entero

En noviembre, la alianza cumple 30 años y lo celebra con increíbles promociones.

Comprar en los malls.- Miami es famoso por sus outlets; algunos de los centros comerciales más grandes y completos de Estados Unidos, como Sawgrass Mills y Dolphin Mall, ofrecen una amplia variedad de marcas de renombre con descuentos que van del 30% al 70%. "Después de la pandemia han remodelado varias tiendas y ha habido una rotación tremenda. Si bien los precios han subido, sigue siendo más conveniente que en Chile. En general, se siguen expandiendo y haciéndose más grandes", explica Gabby Eggert, quien lleva la tienda "Viva Miami".

Arena y sol.- Las playas son uno de los principales atractivos de Miami. La más popular es South Beach, ubicada en la zona de Miami Beach. Su notoriedad no solo se debe a sus amplias extensiones de arena y aguas poco profundas, sino también a su cercanía con Ocean Drive, una avenida emblemática repleta de restaurantes, hoteles y tiendas. Es fácil llegar desde distintos puntos de Miami, ya sea en auto, bicicleta o transporte público. ¿Algo un poco más alejado? Los cayos, como en Key Biscayne, son un imperdible si busca hacer algo de snorkel y ver más fauna.

Parques temáticos.- Aunque Orlando no está en Miami, ambos están en el mismo estado, a apenas unas horas de distancia. ¿Qué lo hace especial? Se ha consolidado como la capital mundial de los parques temáticos, albergando íconos como Walt Disney World y Universal Orlando Resort. Además, SeaWorld combina montañas rusas con espectáculos de vida marina, y Legoland Florida está enfocado en los más pequeños. También está en construcción Epic Universe, una nueva expansión de Universal prevista para 2025. Además, dentro de parques como Disney, hay resorts todo incluido que hasta cuentan con habitaciones temáticas.

Platos de primera.- La oferta culinaria de Miami es tan diversa como la propia ciudad, reflejando influencias de América Latina, el Caribe y Europa. Uno de los imperdibles es el icónico restaurante Gianni's, ubicado en la antigua mansión de Versace, donde se puede cenar rodeado de lujo e historia, y por supuesto, hacerse varias fotos.



Un punto a favor de South Beach es su fácil acceso desde cualquier punto de la ciudad.

Ciudad menos congestionada

Montserrat Alonso, operador de los tours Extremo a Extremo Experiencia en Estados Unidos, explica que el verano chileno coincide con el invierno en Miami, lo que convierte a esta temporada en un momento ideal para visitar la ciudad. Contrario a lo que se podría pensar, durante estos meses Miami no está abarrotada de turistas, ya que sus residentes están inmersos en sus actividades laborales y estudiantiles cotidianas, permitiendo disfrutar de una experiencia menos congestionada. "El clima promedia entre 18 y 23 grados. Sigue siendo una ciudad bastante tropical, entonces es lo mismo que en Cancún, donde el día puede estar súper agradable y, de repente, se pone a llover".

¿Un ambiente más moderno? Gekkô, el restaurante de Bad Bunny, es el lugar de moda hoy, aunque prepárese para los precios. ¿Recorriendo la ciudad? En Little Havana se puede disfrutar de la auténtica comida cubana y de platos como la ropa vieja. No olvidar que en Miami hay muchísimos buffets asiáticos, con una oferta muy completa.

Conciertos todo el año.- Miami es uno de los destinos predilectos para las grandes giras internacionales de los artistas más importantes, permitiendo ver a figuras que no siempre se presentan en Chile y Latinoamérica. El Hard Rock Stadium y el Miami-Dade Arena son puntos clave; para el próximo año

se esperan conciertos de Shakira, Alejandro Fernández y Dua Lipa. Para quienes prefieren el teatro y la danza, el Adrienne Arsht Center ofrece una amplia gama de producciones de Broadway, ópera y ballet.

Millas con tarjeta

Este mes la alianza entre Banco Santander y LATAM Pass cumple 30 años y se festeja ofreciendo un mes de beneficios exclusivos para los socios de su programa de millas. Durante esta semana, hasta el 24 de noviembre habrá canjes y descuentos exclusivos y atención al gran evento de cierre de esta celebración.

Usa tus tarjetas Santander LATAM Pass y obtén:

Equipaje de bodega

Viaja con equipaje adicional de hasta 23 kilos sin costo, al volar en LATAM Airlines con tus tarjetas World Member.



Acumula Millas LATAM Pass

Comprando con tus tarjetas de crédito y podrás canjearlas por tu viaje soñado.



Salones VIP seleccionados

Olvidate del estrés antes del viaje y disfruta la espera de tu vuelo en un lugar ideal para descansar.



#30AñosSantanderLATAMPass